



La consejera de Economía, Empleo y Hacienda ha participado en el acto de clausura académica de la Escuela de Organización Industrial

---

## Hidalgo destaca la importancia de la educación como factor de competitividad en la economía madrileña

- La innovación tecnológica, la puesta en valor del patrimonio natural y el apoyo a los autónomos y emprendedores, ejes prioritarios en esta legislatura

**16 de julio de 2015-** La consejera de Economía, Hacienda y Empleo, Engracia Hidalgo, ha afirmado hoy que una de las señas de identidad distintivas de la legislatura que ahora comienza va a ser el respaldo de su Gobierno a la enseñanza superior “como elemento de equilibrio social y como factor de innovación y competitividad de nuestra economía”.

Hidalgo ha intervenido en el acto de clausura académica de la Escuela de Organización Industria (EOI) y ha señalado que sólo mediante una formación de calidad los hombres y mujeres que impulsan una sociedad y su economía pueden afrontar los retos que plantean los distintos ciclos económicos. “En momentos de dificultad la educación es la principal herramienta de progreso”, ha afirmado.

La consejera ha indicado que la EOI tiene una serie de valores que van a presidir la acción de gobierno de la Comunidad de Madrid, cuya política económica se desarrollará en tres grandes líneas: la apuesta por la innovación tecnológica, la puesta en valor del patrimonio natural de la región y el apoyo a los emprendedores, autónomos y pymes.

### INNOVACIÓN TECNOLÓGICA

En relación a la innovación tecnológica ha precisado que estará centrada sobre todo en el tejido industrial que se localiza en el sur de la región, que tiene que transformarse en el ‘Silicon Valley madrileño’. Sobre el patrimonio natural, Hidalgo ha apuntado que es una fuente de riqueza que se debe aprovechar con responsabilidad, especialmente en la zona norte.





En cuanto al apoyo a los emprendedores, pymes y autónomos, la presidenta ha reiterado su compromiso de suprimir todo obstáculo burocrático que se interponga en la creación de una empresa y de puestos de trabajo. Además, ha añadido que tanto la EOI como el Gobierno regional están sensibilizados con la formación, el crecimiento empresarial y la internacionalización.

El desarrollo personal y profesional de jóvenes, mujeres y emprendedores será otro de los ejes del Gobierno regional y para ello se impulsará “cuantas iniciativas tengan relación con estos temas para dar respuestas adecuadas a una realidad social”, según ha precisado Hidalgo.

Además, la consejera ha apelado a otro principio que, a su juicio, es necesario para que todos puedan encontrar su espacio dentro de la sociedad madrileña, la solidaridad. En este sentido, ha incidido en que el desarrollo sólo será sostenible si se produce en un marco de cohesión social y de igualdad de oportunidades.

“La Comunidad de Madrid quiere ser ese entorno abierto, equilibrado, solidario con el emprendedor y con quienes precisan de apoyo para seguir adelante, y dotado en consecuencia de un mercado interior sólido y estable y de una sociedad donde la prosperidad tenga unos cimientos profundos”, ha concluido Hidalgo.

